

さかみち

めざす子ども像

よく学び、よく考える子

地域に貢献し、自己効力感の高い子

2013年(平成25年)9月3日学校通信第9号

2学期スタート

夏休みを元気に過ごした子どもたちが登校し学校生活の再開です。静かだった校舎に活気が戻り、職員一同気を引き締めて2学期の学校生活をスタートしたところです。

さて、この夏休みに子どもたちは、平常の学校生活とは異なる貴重な体験をした子も多いことでしょう。この夏休みの成長を2学期以降の学校生活に反映していけるといいと思っています。職員一同力を合わせて頑張ってもらいます。引き続きご支援とご協力をお願いいたします。

9月4日:『広島県一斉防災訓練』に参加します

9月1日は、「防災の日」です。1923年に起こった関東大震災を教訓に定められました。一昨年の東日本大震災もあり、国民の防災に関する意識が高まっています。

広島県では、9月4日(水)午前11時に『広島県一斉防災訓練』が行われ、山南小学校も団体として参加します。この訓練の目的は次の通りです。

「県民が、地震発生を想定し、同時刻に一斉に、それぞれの場所において、安全行動を行うことにより、自らの防災意識を高め、防災対策に取り組む契機とする。」

今回の防災訓練により、いざという時に各自で身の安全を確保する行動をとる力をつけ、また、日頃からの防災意識を高めることも大切なねらいです。

具体的に地震から身を守るための行動として、次の「安全行動1-2-3」を学習します。



(広島県HPより)

夏休みの思い出

8月5日(月)6年生子ども料理教室

8月5日、「6年生子ども料理教室」を実施しました。沼隈給食センターの栄養士さんの指導のもと、朝食作りに挑戦しました。「赤・黄・緑」のバランスを考えた、しかも地産地消を活かした旬の食材を使ったメニューです。その後、自分で挑戦した人はいるでしょうか。



月	火	水	木	金	土	日
 9月の予定						1 ・防災の日 ・済美ブロック球技大会
2 ・始業式・地区児童会 ・下校現地指導	3	4 ・音楽朝会・ALT ・広島県一斉防災訓練	5 ・6年生喫煙防止教室⑤	6 ・5年生ブドウの収穫③④	7	8
9 ・ことばの時間⑤ ・委員会活動⑥	10 ・児童会役員選挙運動開始	11 ・児童朝会 ・身体測定（低学年）	12 ・身体測定（高学年） ・参観日、懇談 ・放課後子ども教室	13	14 敬老会(児童会役員参加)	15
16 敬老の日	17 ・1年生社会見学 ・なんでも相談日	18 ・児童朝会 ・3年生社会見学	19 ・児童会役員選挙①	20	21	22
23 秋分の日	24 ・5年生社会見学 ・地域読み聞かせ (5年を除く)	25 ・6年生修学旅行1日目	26 ・6年生修学旅行2日目	27 ・4年生社会見学 ・第3回PTA運営委員会	28	29
30 ・クラブ活動⑥						



10月以降の主な行事予定



10がっ

2(水)	芸術鑑賞③④
7(月)	委員会⑥
10(木)	2年生社会見学
19(土)	陸上記録会
21(月)	クラブ⑥
23(水)	学習発表会リハーサル
27(日)	学習発表会③④
28(月)	振替休業日
29(日)	地域読み聞かせ

11がっ

1(金)	学校へ行こう週間
11(月)	委員会⑥
21(木)	公開研究会・参観日
25(月)	クラブ⑥
26(火)	地域読み聞かせ
27(水)	就学時健康診断

12がっ

2(月)	委員会⑥
5(木)	参観日⑤
12(木)	地区児童会③
16(月)	クラブ⑥
17(火)	地域読み聞かせ
20(金)	2学期終業式
24(火)	個人懇談(希望者)

10月以降の主な行事予定です。変更や新たな行事については、学校便り等でお知らせします。
 まだまだ日中の残暑は厳しいようですが、いよいよ秋が深まってまいります。勉強やスポーツに絶好の季節が到来します。今学期も充実した学校生活を送れるよう全教職員一丸となって努力します。保護者や地域の皆様方も忌憚のないご意見をお寄せくださいますようお願いいたします。



現在、PTAと児童会を中心に資源回収として「アルミ缶」「新聞や雑誌」「段ボール」「トレー」「ペットボトル」の回収活動に取り組んでいます。2学期より新たに「**スチール缶**」の回収にも取り組みます。回収ボックス横に写真の「スチール缶回収ボックス」を設置しておりますので、ご協力をお願いします。
 ※ふたの部分（アルミ）は取り除く必要はありません。



スチール缶は、製缶工場で再びスチール缶にもどっていきます。また、鉄筋も熔解されて缶用鋼板がつくられています。その他、自動車・レール・家電・鉄筋や再びスチール缶になる等、さまざまに形を変えリサイクルされます。